
                 ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
 

SOLICITA DO PODER EXECUTIVO A 

POSSIBILIDADE DE TRANSFERENCIA DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 

PARA O PARQUE BURACÃO 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, verifique a possibilidade da transferência da Secretaria Municipal do Meio 

Ambiente para o PARQUE BURACÃO. 

 

No Parque Buracão a Secretaria Municipal do Meio 

Ambiente estará no local apropriado para desenvolver suas atividades pelos seguintes 

motivos: 

- No local existe um espaço onde funcionava uma 

cancha de bocha onde poderá ser instalada a Secretaria. 

 

- Mais próxima da população. 

 

- Mais movimento e interatividade proporcionando 

mais segurança para a população. 

 

- No local há a Escola do Meio Ambiente onde 

poderão ser desenvolvidos vários projetos.  

 

Portanto, pedimos ao Poder Executivo que analise 

esta possibilidade conforme várias reivindicações de nossos Munícipes. 
 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em  07 de outubro de 2.013. 
 

 

                                                                               ALEXANDRE C. VENCIO                                                   
                                                                                          Vereador – PSD                                                                        

 

 


